

Polsek Klari Gelar Jumat Berkah, Bentuk Nyata Kepedulian Polri Terhadap Masyarakat

KARAWANG - KARAWANG.WARTABHAYANGKARA.COM

Sep 6, 2024 - 16:36



Polres Karawang - Polsek Klari Polres Karawang Polda Jabar melaksanakan kegiatan sosial bertajuk "Jumat Berkah" pada Jumat, 06 September 2024, pukul 13.00 WIB hingga selesai. Kegiatan ini berlangsung di are pasar Kosambi Desa Duren Kecamatan Klari Karawang, Dengan tujuan membantu masyarakat di wilayah tersebut.

Dalam kegiatan ini, Kapolsek Klari Kompol H Andryan Nugraha SH memerintahkan anggota untuk melaksanakan kegiatan Jumat Berkah dengan

membagikan Nasi Kotak Kepada warga masyarakat sekitaran pasar Kosambi. "Kegiatan Jumat Berkah ini adalah bentuk nyata kepedulian Polri terhadap masyarakat dan hadir untuk memberikan bantuan langsung kepada mereka yang membutuhkan," ujar Kompol H Andryan Nugraha SH mewakili Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain.SIK.,SH.,MH

Pemberian nasi kotak tersebut diterima oleh warga sekitaran pasar "Kami berharap bantuan ini bisa sedikit membantu masyarakat yang membutuhkan," ungkapnya

Proses kegiatan sosial Polsek Klari Polres Karawang berlangsung dalam suasana yang aman dan tertib. Warga setempat menyambut baik kegiatan sosial ini dan merasa senang atas perhatian yang diberikan oleh pihak kepolisian. "Saya sangat berterima kasih kepada Bapak Polisi yang telah datang dan memberikan nasi kotak ini. Bantuan ini sangat berarti bagi kami," kata Bapak Ratno.

Kapolsek Klari, Kompol H Andryan Nugraha menekankan pentingnya kegiatan sosial seperti Jumat Berkah ini sebagai wujud kepedulian Polri terhadap masyarakat di wilayahnya. "Polri bukan hanya bertugas menjaga keamanan dan ketertiban, tetapi juga memiliki tanggung jawab sosial untuk peduli terhadap masyarakat yang membutuhkan," jelas Kompol Andryan Nugraha. Menurutnya, kegiatan ini juga menjadi upaya untuk mempererat hubungan antara Polri dan masyarakat, serta menunjukkan bahwa polisi selalu hadir di tengah masyarakat untuk memberikan bantuan.

Kasi Humas Polsek Klari Aiptu Asep Saeful Zaelani juga menambahkan bahwa kegiatan Jumat Berkah ini akan terus dilaksanakan secara rutin sebagai bagian dari program kerja Polsek Tanah Jawa. "Kami akan terus melaksanakan kegiatan ini secara berkala untuk menjangkau lebih banyak warga yang membutuhkan. Kami berharap, kegiatan ini dapat menjadi inspirasi bagi semua pihak untuk lebih peduli terhadap sesama," ujarnya.

Ia juga menegaskan bahwa kegiatan ini juga merupakan bagian dari upaya pendekatan humanis Polri terhadap masyarakat. "Dengan kegiatan seperti ini, kami berharap masyarakat semakin dekat dengan Polri dan tidak ragu untuk berinteraksi dan bekerja sama dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya," katanya.

Selain kegiatan baksos, ia juga menyempatkan diri untuk berdialog dengan warga setempat guna mendengarkan keluhan dan aspirasi mereka. Dialog ini dilakukan untuk memahami permasalahan yang dihadapi oleh masyarakat dan mencari solusi bersama. "Kami tidak hanya ingin memberikan bantuan, tetapi juga ingin mendengarkan langsung apa yang menjadi keluhan masyarakat sehingga kami bisa memberikan solusi yang tepat," ujar Aiptu Asep

Kegiatan Jumat Berkah ini diharapkan dapat menjadi langkah kecil namun berarti dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat di kecamatan Klari, Polsek Klari Polres Karawang berkomitmen untuk terus hadir di tengah masyarakat, memberikan bantuan dan dukungan secara langsung. "Kami berharap, dengan kegiatan seperti ini, masyarakat dapat merasakan kehadiran Polri di tengah-tengah mereka sebagai mitra yang peduli dan siap membantu kapan saja

dibutuhkan," tutupnya

Dengan adanya kegiatan ini, Polsek Klari Polres Karawang mengajak seluruh elemen masyarakat untuk turut serta dalam menjaga keamanan, ketertiban, dan kesejahteraan lingkungan sekitar. Kegiatan Jumat Berkah ini menjadi bukti nyata bahwa Polri tidak hanya bertugas sebagai penjaga keamanan, tetapi juga sebagai sahabat dan pelindung masyarakat dalam segala situasi.

Polres Karawang_AKBP Edwar Zulkarnain